

Verschiebung der öffentlichen Informationsveranstaltung zum Abschluss des Raumkonzeptes Kandertal 2040 - Ersatztermin wird zu gegebenem Zeitpunkt bekannt gegeben

Aufgrund der zunehmenden Verbreitung des neuartigen Coronavirus COVID-19 haben sich die verantwortlichen Stellen (Bürgermeister der Kandertal-Gemeinden, Landratsamt Lörrach, Regionalverband Hochrhein-Bodensee, Agglo-Basel,) dazu entschlossen, die öffentliche Informations-veranstaltung zum Abschluss des Raumkonzeptes Kandertal 2040 auf unbestimmte Zeit zu verschieben. Ein Ersatztermin wird zu gegebenem Zeitpunkt über die Presse sowie die Webseiten der Kommunen bekannt gegeben.